

La Iglesia dice en los países pobres que el preservativo propaga el sida

Escrito por

Venres, 10 Outubro 2003 05:51

Cardenales, obispos, curas y monjas católicos de los países más afectados por la epidemia del sida están transmitiendo a los ciudadanos de estas zonas del mundo que el preservativo no sólo no protege contra los contagios sino que está contribuyendo a la expansión de la enfermedad, según denunció el domingo la BBC.

En una entrevista difundida por la cadena, el cardenal Alfonso López Trujillo aseguró que el condón no constituye una barrera eficaz para la transmisión del VIH. «El virus del sida es 450 veces más pequeño que un espermatozoide y los espermatozoides pueden traspasar fácilmente un preservativo», aseguró uno de los católicos más influyentes de Sudamérica, quien llegó a sugerir a los gobiernos que recomienden a sus ciudadanos que dejen de utilizar este método, al igual que sugieren que no se fume.

El arzobispo de Nairobi, Raphael Ndingi, aseguró por su parte a la cadena de televisión británica que el preservativo está contribuyendo a la expansión del VIH. «El sida se está expandiendo tan rápidamente por la disponibilidad de preservativos». Tanto la ONU como la Organización Mundial de la Salud han condenado la política del Vaticano, al que han advertido que está poniendo vidas en peligro. «Mensajes como éste son muy peligrosos. Nos enfrentamos a una pandemia que ya ha matado a 20 millones de personas. Está demostrado que el condón impide la transmisión de enfermedades sexuales como el sida», declaró a la BBC un representante de la OMS.

Fuente www.lavozdegalicia.es